

Rayados rescata el empate ante Vancouver Whitecaps

El equipo dirigido por Martín Demichelis se adelantó en el marcador en la primera mitad

Rayados de Monterrey rescató un sufrido empate 1-1 en su visita a Vancouver, en un partido donde los regiomontanos presentaron un cuadro alterno sin figuras como Sergio Ramos, Sergio Canales, Germán Berterame o Lucas Ocampos. El equipo dirigido por Martín Demichelis se adelantó en el marcador en la primera mitad, pero terminó resistiendo ante el ataque canadiense, que estuvo cerca de

llevarse la victoria.

El partido comenzó con dominio de Vancouver, pero Rayados supo golpear primero. Al minuto 26, tras un tiro de esquina en contra, Esteban Andrada controló el balón y sacó rápido con Erick Aguirre, quien lanzó un pase largo para Roberto de la Rosa. El delantero mexicano, a pura potencia, dejó atrás a los defensores y definió con un disparo cruzado para el 0-1, marcando así su primer gol oficial con la camiseta albiazul.

El tanto encendió al equipo local, que respondió con una ofensiva implacable. Vancouver generó al menos cuatro ocasiones claras, obligando a Esteban Andrada a lucirse con atajadas clave. Tony Leone también fue fundamental en la zaga, evitando que los canadienses igualaran antes del descanso. Mientras tanto, Rayados perdió profundidad y no volvió a inquietar la portería rival.

Para la segunda mitad, el dominio del Whitecaps fue absoluto. Los locales empujaron

con insistencia y encontraron su recompensa en la recta final. Al minuto 86, Ryan Gauld ejecutó un preciso tiro libre desde la izquierda, y Belal Halbouni conectó de cabeza en el área chica para vencer a Andrada y decretar el 1-1 definitivo.

Monterrey resistió los últimos minutos y se llevó un resultado valioso, aunque con mucho sufrimiento. La serie se definirá en la vuelta, donde Rayados buscará cerrar la eliminatoria jugando "de local" en el TSM de Torreón.

SECCIÓN B

JUEVES 6 DE MARZO DE 2025

Cruz Azul sobrevive en Seattle: un empate que deja muchas dudas



¡Seattle perdona a Cruz Azul!

El equipo de la MLS tuvo contra las cuerdas a La Máquina, pero no pudo anotar

En un partido que más pareció un golpe de suerte que un empate merecido, Cruz Azul logró salvar un 0-0 ante Seattle Sounders en el partido de ida de los octavos de final de la Concachampions.

Durante los primeros 45 minutos, la ofensiva celeste estuvo completamente ausente. Sin tiros al arco ni jugadas

claras, Cruz Azul dejó en evidencia sus carencias ante un Seattle que, aunque tampoco mostró gran lucidez, generó mayor peligro.

La tensión del partido aumentó cuando Kevin Mier, arquero colombiano de Cruz Azul, estuvo a punto de convertirse en el villano de la noche.

En una jugada que pudo haber sido fatal, Mier salió de su zona y permitió que un pase de La Vega casi se convirtiera en un gol para el equipo local. Sin embargo, el árbitro asistente levantó el banderín por

fuera de lugar, evitando que el error del portero costara caro.

Fue hasta el minuto 78 cuando finalmente un disparo de Alexis Gutiérrez desde fuera del área exigió una intervención del portero rival, pero, aun así, la jugada no alcanzó a ser lo suficientemente peligrosa como para abrir el marcador.

El próximo 11 de marzo, en el Estadio Olímpico Universitario, los celestes se jugarán su clasificación a los cuartos de final.

LIGA MX

La razón del por qué Efraín Juárez no quería volver a México



Efraín Juárez comentó que estaba buscando oportunidades de trabajo en otros países, incluido Europa, pero al final se decantó por la oferta de Pumas.

Efraín Juárez tuvo un paso corto, pero exitoso, por el Atlético Nacional de Colombia donde fue Campeón de Liga y de Copa, aunado, a que tenía la posibilidad de jugar Copa Libertadores, por lo que su intención no era llegar a dirigir en México porque tenía otros objetivos.

En entrevista con ESPN, Efraín Juárez comentó que, tras salir del Atlético Nacional, tenía pensado buscar trabajo en Sudamérica, MLS o en Europa; sin embargo, la mejor opción que se le presentó fue con los Pumas de la UNAM de donde fue un jugador importante.

"Yo salgo del Atlético Nacional a mediados de enero, me parece, y yo resido junto con mi familia en Barcelona y me fui para mi casa, estuvimos ahí. Tuve un par de acercamientos con un par de clubes de aquí de México. Al final platicamos, no tenía mucha intención de volver a México, esa es la verdad porque también veía la posibilidad de tener algo afuera, ya sea en Sudamérica, donde tuve un par de acercamientos con clubes de Brasil importantes, en Europa y la MLS", comentó el director técnico de los Pumas.

Juárez debutó en el banquillo de los Pumas en el partido de la Concacaf Champions Cup en contra del Alajuelense, como parte de la ida de los octavos de final del torneo donde consiguieron un triunfo que le ayuda a los universitarios para la vuelta que se realizará próximamente.

Tiene ADN universitario

Efraín Juárez es canterano de los Pumas y aunque no formó parte del Bicampeonato del equipo junto a Hugo

Sánchez en el 2004, sí fue Campeón de Liga en 2009 con los universitarios, por lo que sabe lo que es ser campeón con la camiseta de la UNAM.

Posterior a ello dio el salto al fútbol de Europa donde jugó con el Celtic de Glasgow con quien fue campeón, y en México también logró un título con el América y con Monterrey, pero con Rayados logró coronarse en la Copa MX.

Es Campeón del Mundo

Sí, el actual director técnico de los Pumas es parte del primer campeonato del Mundo que tiene México en la división Sub 17, motivo por el que no formó parte del primer equipo de los Pumas cuando Hugo Sánchez era estratega, por lo que, de la mano de Chucho Ramírez consiguió el Campeonato en Perú 2005.

Ese desempeño mostrado con Pumas y en las divisiones menores de México lo llevó a integrar la Selección Mayor donde ganó dos Copas Oro, siendo el máximo trofeo que consiguió con la camiseta del Tri.

6 décadas...

Aurelio Morán jugando balompié

Jaime Ruiz Quezada

Y durante ese período ha sido varias veces campeón, la más reciente en un torneo nacional en Lázaro Cárdenas, Michoacán, para jugadores de más de 65 años, este equipo recibió Reconocimientos de manos de directivos de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit.

JR: Aurelio Morán ¿Cuántos años tienes jugando?

Wello: "Más o menos 60 años, desde la edad de 15 años, había otros deportes pero el fútbol me apasionó y era más barato, se jugaba en todas las colonias y era muy bonito jugarlo, salir adelante en tu forma de ser y divertirse"

JR: ¿A esta edad como se vive un torneo nacional?

Wello: "Muy emocionante porque lo ganamos en otro Estado, en Lázaro Cárdenas, Michoacán, mi primer torneo de jugadores mayores de 60 años y

nos lo llevamos, fue un torneo nacional en donde se buscaron formas para hacerlo más competitivo, más exitoso, no fue fácil, algunos sufrimos de lesiones, pero tuvimos que entrarle porque éramos pocos, tuvimos que buscar el remedio y seguir adelante"

JR: ¿Estás jugando actualmente?

Wello: "Sí, estoy jugando en el equipo "Rieleros" en la categoría mayor "70 y más".

JR: ¿Es cierto que solo están esperando la fecha para que les den el trofeo?

Wello: "Bueno, hay varios equipos competitivos, no muchos porque a esta edad merma el número de equipos, puede ser que para la próxima temporada haya más, pero si hay competencia"

JR: Aurelio, gracias por tu tiempo.

Wello: "No, gracias a ti, estamos aquí esta noche para recibir un Reconocimiento, estamos muy agradecidos con el ingeniero Huizar por todo su apoyo".



Toda una historia en las canchas, merecidamente campeón nacional, Aurelio "Wello" Morán.



La historia de un defensa, Jorge Tovar.

Defensa central...

Selección Nayarit de 65 y más

Por: Jaime Ruiz Quezada

Muchos años activo, ¿Este señor de nombre Jorge Tovar, fue objeto, al igual que sus compañeros de equipo, de un Reconocimiento por parte de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit, platicamos.

JR: ¿Cómo vivieron ese gran momento del torneo nacional que jugaron en Michoacán?

JT: "Es una pasión que tenemos por el fútbol, entonces hacemos el sacrificio para ir a participar en un nacional y se nos dio la gracia de ser campeones"

JR: Jorge, ¿Eres de Nayarit?

JT: "No, soy de Tapachula, Chiapas, me invitan a trabajar a Sonora, de ahí para Nayarit y aquí me quedo, fue aquí donde conocí a mi esposa y me quedé, tengo 3 hijos, somos felices, tenemos 43 años de casados".

JR: ¿Recuerdas quién te dio la oportunidad de integrarte a un equipo de fútbol aquí?

JT: "El primero que me abrió las puertas fue el licenciado Zúñiga cuando tenía el equipo "Cuarto Poder", ahí estuve como 3 años"

JR: ¿Cuántos años practicando el deporte?

JT: "Tengo 64 años, empecé a los 10 años, empecé como extremo, izquierdo o derecho, el licenciado me habilitó como defensa central, me fui a Leyes y a otros equipos y me habilitaron como lateral, en la selección jugué otra vez como central"

JR: ¿En cuál equipo juegas actualmente?

JT: "En "Leyes", es un equipo que se armó con buenos jugadores y ahí estamos, en la pelea"

JR: Has participado en muchas selecciones representando a Nayarit ¿Qué se siente y como le hacen para asistir a esos torneos?

JT: "Se siente bonito defender los colores del estado, también jugué en Chiapas cuando regresé, de 14 jugué como unas 10 selecciones, me vine a Tepic y en una selección fuimos a Aguascalientes, no nos fue muy bien pero nos dimos el gusto, yo tengo una pasión que es jugar al fútbol, mi esposa me pide que lo deje más que nada por los riesgos de la edad, como "Barrita", hicimos una selección para ir a Tijuana y desgraciadamente en un entrenamiento en la "Santa Teresita", ahí falleció"

JR: Un mensaje que quieras dar.

JT: "A los jóvenes yo les pediría que sigan jugando fútbol, con pasión y sin querer golpear al compañero, que se alejen de los vicios para que en un futuro puedan ser buenas personas y buenos deportistas"

JR: "Gracias y por ahí nos vemos en las canchas"

JT: "Gracias a usted por la entrevista".

El brasileño Dani Alves, demandado por los Pumas UNAM ante el TAS

El club Universidad Nacional emprende acciones legales contra el ex futbolista por incumplimiento de contrato.

El brasileño Dani Alves, exfutbolista del Barcelona, fue demandado por su antiguo club, los Pumas UNAM, ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS, por sus siglas en francés) por incumplir cláusulas del contrato laboral que los unió entre 2022 y 2023. En la página oficial del TAS se informa que la audiencia está programada para el 25 de marzo y tiene como número de oficio CAS 2024/A/10733.

Los Pumas rescindieron el contrato de Alves, cuando el nacido hace 41 años en Juazeiro fue detenido en enero de 2023 al ser acusado de violar a una mujer en una discoteca de Barcelona, delito por el que al final fue condenado a cuatro años y medio de prisión.

En febrero de ese año, el medio brasileño UOL filtró que los Felinos le pidieron una indemnización de 5 millones de dólares al exlateral del Sevilla por incumplir una cláusula de conducta de su contrato cuando fue capturado en España. Según UOL, además de la rescisión de contrato, los ejecutivos de Pumas también le mandaron un correo electrónico a Alves en el que le informaron de su salida del equipo y le solicitaron la indemnización millonaria. Esta información fue desmentida por los directivos

del conjunto mexicano, sin embargo este miércoles la prensa local reportó que la demanda en el TAS sí sería por incumplir cláusulas del contrato que los de la UNAM tenían con Alves. Los Pumas fueron el último equipo en la carrera de Alves, quien también militó en conjuntos como el Sevilla, la Juventus, el París Saint-Germain y el FC Barcelona.



El error del América que le dio el triunfo a Chivas

En la Concacaf Champions Cup, Chivas derrotó al América con un autogol de Sebastián Cáceres en la recta final del partido.

Con un autogol en la recta final del Clásico Nacional en la Concacaf Champions Cup, las Chivas derrotaron al América en el juego de ida de los octavos de final, por lo que el Rebaño Sagrado sale de la cancha del Estadio Akron con una ventaja mínima en la serie con su acérrimo rival.

Y es que, en un ataque del Rebaño Sagrado, llegó un centro por la banda izquierda que iba dirigido para Chicharito Hernández, pero el portero desvió el esférico y en el rebote le quedó a Sebastián Cáceres, quien mandó el balón al fondo de las redes de forma accidental para darle el triunfo a Chivas a los 77 minutos.

América no se quedó con los brazos cruzados y salieron a buscar el gol que pudiera abrir la puerta para un agónico triunfo, pero el tiempo se les agotó y salieron de Zapopan, Jalisco con una derrota a cuestas en el primer clásico de esta serie de tres que tienen en una semana.

Le restan dos Clásicos al América

La próxima cita entre Chivas y el América es en la Jornada 11 del torneo Clausura 2025 de la Liga MX donde las Águilas regresan al Akron para medirse en su compromiso de la competencia local, pero llegarán con una derrota a cuestas en la Concacaf Champions Cup.

Por otro lado, el siguiente compromiso que tiene el América es en la vuelta de la Concacaf Champions justo el próximo miércoles donde intentarán revertir el marcador adverso que tienen en la actualidad, pero en el Estadio de la Ciudad de los Deportes, la casa temporal de las Águilas.

La Mejor 96.5 RADIO NOMÁSTI

ALICAMEDIAS 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

0 @ LA MEJOR 96.5 FM WWW.LAMEJOR965.COM

VENDE, COMPRA Y RENTA

21

311 214 1802

CENTURY 21 Pinsa

Álica

Chivas 1-0 América

Chivas toma ventaja frente al América, en el debut de Gerardo Espinoza

Reza aquel viejo adagio futbolero: equipo que estrena técnico, gana. La noche de este miércoles se ha cumplido.



Un Clásico Nacional cargado de presión. Sin exceso de emociones. Con la tensión de que es una eliminatoria de 180 minutos. Un autogol ha decidido todo. Chivas ha mostrado al menos una actitud distinta. Y con eso le ha bastado para vencer al América por 1-0, en la Ida de los Octavos de Final de la Copa de Campeones de Concacaf.

Los primeros minutos en el Estadio Akron han sido de dominio visitante. Los de Coapa se adueñaron de la pelota. Incluso se escucharon olés de la grada. Pero falta claridad. Al minuto 14, Erick Sánchez apareció en la orilla del área grande para controlar un pase retrasado. Soltó un disparo potente que con apuros tapó la defensa. Enseguida, se protestaba una mano de Luis Romo. Nada se marcó. Guadalajara estrenaba técnico. En la banca hacía su debut como rojiblanco Gerardo Espinoza, quien dirigió sólo un entrenamiento antes de este encuentro. Por eso, decidió no moverle demasiado. El Rebaño Sagrado mantuvo la línea de cinco. Fue superado en el arranque del encuentro. Los rojiblanco defendían con apuro y no generaban al frente. La primera de verdadero peligro llegó para las Águilas al minuto 27. Alvaro Fidalgo, con la inteligencia que le caracteriza, encontró el espacio vacío entre defensores y recibió sin marca. Cuando entró al área, tenía todo a su

favor para abrir el marcador. Lastimosamente para su causa, definió con un zapatazo al que le falta potencia y dirección. Raúl Rangel recostó para atrapar el balón.

América era amplio dominador del encuentro. Probaba con disparos de larga distancia que salían desviados o encontraban en las manos del Tala,

el oxígeno que tanto necesitaba el conjunto local. También atacaba por las bandas, pero sus centros eran constantemente rechazados por alguno de los tres zagueros centrales del Guadalajara. La superioridad sólo hacía falta reflejarla en el marcador, pues en el fútbol todo dominio que no va a la pizarra es mera demagogia. El último intento serio de la primera parte llegaría al '42, cuando Erick Sánchez encontró la redonda fuera del área y prendió un disparo potente que pasó a centímetros del poste. La primera parte terminó sin un solo tiro de Chivas, que pese a todo mantenía el 0-0.

Para el inicio del complemento, el cuadro rojiblanco salió con los mismos nombres, pero diferente actitud. Por fin pudo tejer una jugada colectiva al '48. El esférico terminó en pies de José Castillo, quien soltó un disparo potente y con dirección de arco. Pero Luis Ángel Malagón apareció con una gran intervención. Voló y desvió a tiro de esquina. América ya no llegaba con tanta frecuencia. Chivas había logrado equilibrar el trámite del encuentro. La tensión seguía presente en la cancha del Estadio Akron. Entró Javier Hernández de cambio en lugar de Alan Pulido. El nuevo técnico rojiblanco no quería arriesgar. En un eliminatoria donde el gol de visitante es el primer criterio de desempate, guardar el cero era fundamental para los locales.

Aquella superioridad de las Águilas no existía más.

Guadalajara creyó en sí mismo. Roberto Alvarado tomó el esférico por izquierda. Se acomodó a la zurda. Lanzó un servicio pasado a segundo poste. Entró sin marca Mateo Chávez. El joven rojiblanco puso la pelota al centro con un cabezazo. Luis Ángel Malagón voló para desviar con un puño. La redonda rebotó en la cabeza de Sebastián Cáceres. Terrible fortuna: directo a su propio arco. La redonda terminó en las redes. La tribuna explotó en júbilo. Los rojiblanco se abrazaban sobre el terreno de juego. Autogol al '76. Guadalajara tomaba ventaja.

Supo sufrir en los momentos de mayor apremio y ahora tenía la ventaja perfecta, sin recibir gol en contra. Sabedor de eso, el conjunto de Coapa no tenía más remedio que lanzarse al frente en busca de un gol que lo pusiera en inmejorable posición para pensar en la siguiente ronda. Raúl Rangel tuvo manos salvadoras al minuto 83. Erick el Chiquito Sánchez soltó la pierna desde fuera del área. El disparo iba botando, difícil para el guardameta. Tala se tendió y logró tapar, pero el rebote quedó en el área, justo a merced de Henry Martín. Parecía un gol cantado para el atacante. Pero el arquero se recompuso a toda velocidad. Desvió el disparo potente a tiro de esquina. Tremenda intervención para mantener la ventaja mínima.

América insistió al frente, como era su obligación. Pero el Rebaño Sagrado resistió estoico. El silbatazo final desató la algarabía de los aficionados rojiblanco. La ventaja es de Chivas. Se cumplió aquel viejo adagio futbolero: equipo que estrena técnico, gana. Pero la obra está lejos de completarse. La Vuelta se disputará el miércoles de la próxima semana. Las Águilas deben ganar para seguir con vida. Al Guadalajara le basta con un empate.



Buen triunfo se trajo Quinta Zapote de Bellavista.

¿Libais señor?

De Quinta Zapote a Bellavista

Mario Anguiano

Jugar en la Hilario "Diablo" Díaz y ganar, no es para cualquiera, "de ninguna manguera dijo el pompero", pero al llegar ahí se respiran muchos años de tradición en el fútbol, muchos y cargados de historia todos.

El Anterior domingo en la categoría de veteranos diamante "B", enfrentándose Bellavista y Quinta Zapote en torneo de Copa, por sus palmarés el encuentro valía la pena aunque presintiéndose la escasez de goles.

El DT de la quinta, Juan José Echeveste, avezado en asuntos balompédicos, mandó al habilidoso Tlocsin "Toto" Hernández con el número 10 pegado en la espalda, su dulce de leche, con la libertad de transitar por el gran rectángulo como todo terreno.

Ya casi llegaba el minuto 25, Hernández la intentó entre 3 y le cometieron penal, le dieron la responsabilidad a Demetrio González y el lobo la

puso fuera del alcance del cuidapuerta "El Pesetas", 1-0.

Qué curioso, hasta ahora la empastada de Bellavista le ha caído bien a los zapote, han jugado 3 en esta temporada "Juan Ignacio Salazar Berumen" y los resultados les han sido favorables.

Pero hay que decir que el encuentro que viene está como para estar ahí, el buen fútbol llegará como avalancha, juega la Quinta contra la Academia de Díaz Ávalos, con antecedentes que son buenos, muy buenos antecedentes diría yo.

Los académicos traen la espinita de aquel partido en que la quinta, con jugadores de la diamante "C" en su mayoría, logró el resultado, será el ingrediente principal, el que le dará sabor al caldo, así que "haiquir".

Bellavista tuvo el del empate en una jugada similar en el segundo time, pero el guardavalla, Juan "El Comandante" Gutiérrez logró enfriar el fognazo aguantando firme en la raya de meta.

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

Cambios ilimitados de fecha y hora sin costo

33 1526 6794
33 3111 8780
tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes, INAPAM, menor u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

Planifica tu **FUTURO** con **TRANQUILIDAD**

Pregunta por **SUBSIDIO** de descuento de Grupo **Álica** para **JUBILADOS** y **PENSIONADOS**.

LLámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Válido al 31/03/2025. Aplican Restricciones.

Jardine tiene "certeza" de darle vuelta a la serie contra Chivas

América sufrió una dolorosa derrota, sobre todo por las formas. Dominó gran parte del partido, pero al final cayó por 1-0 en casa de Chivas.

Caer en un Clásico siempre lastima el orgullo, pero además este descalabro deja al equipo en una posición comprometida de cara al objetivo de seguir adelante en la Copa de Campeones de la Concacaf. La eliminación puede olerse, aunque el técnico André Jardine tiene la certeza de que su equipo remontará.

"Sensaciones duras por la historia del juego, siento que no fue un partido para 1-0 Chivas, por la producción. Si bien no tuvimos un volumen muy grande de situaciones, sí una sensación de estar controlando el juego prácticamente todo el tiempo, generando cuatro o cinco buenas oportunidades. Sólo que es un gol que sale con un muy mal sabor de boca, pero así es. Las competiciones de ida y vuelta a veces no te salen, sobre todo cuando juegas en campo del rival. Es un tema también de adaptación a la cancha, a la pelota, a todos los factores que no controlas, pero bueno, hay más de 90 minutos y con la certeza de que tenemos la condición para dar la vuelta. Tiene que ser un partido bastante mejor que el de hoy y la serie para mí sigue abierta", aseveró.



Evitó responsabilizar a Luis Ángel Malagón, portero de Sebastián Cáceres. "No, Malagón tiene todo el crédito del mundo, es un gran portero. El tema es que

cuando los porteros cometen algún tipo de errores, generalmente son destacados, acaban en gol o algo muy peligroso. Entonces creo que no sé mucho qué hablar porque Malagón habla por sí, con sus actuaciones, con la regularidad que tiene y por veces una mala decisión... tampoco analicé para saber si hay una falla, pero ya está. Como todos los jugadores de la cancha, no está libre de en algún momento tomar una mala decisión.

Así es el fútbol, porque no siempre vamos a acertar todos, yo y los jugadores. Lo importante es simplemente superar cuando erras, cuando pierdes, tratar de salir más fuertes del partido de hoy. Así es el fútbol y bien, como hablé antes, la serie sigue abierta, vamos a buscar nuestra mejor versión", señaló André Jardine.

Asegura que esperaba al Guadalajara tal como salió al campo, sabedor de que le convenía no recibir gol en casa. "Este tipo de plantamiento de Chivas, sobre todo por el reglamento. El gol de visita debería tener el objetivo de dar al visitante un ímpetu ofensivo, pero la verdad acaba colocando normalmente al equipo local mucho más precavido, mucho más preocupado para no sufrir el gol. Y bien, en una de estas transiciones en el centro acabamos sufriendo el gol. Sabíamos que podría pasar, no debería, pero imaginábamos que si perdiésemos sería de esta forma. Y hay que encontrar una mejor versión para el partido de vuelta y sobre todo entrar mentalmente muy fuertes", sentenció.

Ahora, debe concentrarse en el segundo de tres Clásicos consecutivos. El sábado enfrentará de nuevo al Guadalajara en el mismo Estadio Akron, pero ahora por la Jornada 11 del Clausura 2025. "Es partido a partido, obviamente que cuando juegas la ConcaChampions tú entiendes exactamente lo que estás jugando y sabes que son partidos eliminatorios, tienen un peso mucho más grande que un partido normal de Liga, pero es un partido importante que también queremos sumar puntos y vamos a trabajar de la misma forma, probablemente hacer algunos cambios", finalizó André Jardine.

JALA PUEBLO MÁGICO

NUKARI

FULL EXPERIENCE

UNA ESTADIA PERFECTA Y LIBRE DE PREOCUPACIONES..

\$5,450⁰⁰

PAQUETE PARA DOS PERSONAS QUE INCLUYE:



Masaje Relajante Spa
60 min.



Zonas Húmedas
15 min c/u



Cena Rooftop La Cantera



Hospedaje Classic Suite



Desayuno Restaurante Nukari

HOTEL NUKARI

RESERVA AL 311 142 81 78

UBICACIÓN: JALA NAY, PUEBLO MÁGICO

@NUKARIQUINTABOUTIQUE

 

CONCACAF CLUB RANKING

TOP 10 CLUBS

1	COLUMBUS (USA)	↔ 0	1,252
2	AMÉRICA (MEX)	↔ 0	1,247
3	INTER MIAMI (USA)	↗ 6	1,225
4	CRUZ AZUL (MEX)	↗ 3	1,224
5	LÓS ANGELES FC (USA)	↗ 1	1,223
6	MONTERREY (MEX)	↘ 1	1,223
7	PACHUCA (MEX)	↘ 3	1,222
8	TIGRES (MEX)	↘ 2	1,219
9	TOLUCA (MEX)	↔ 0	1,215
10	CLUB LEÓN (MEX)	↔ 0	1,214

14 DE MARZO DE 2025

Ni América, ni Monterrey, este es el mejor equipo de la CONCACAF

La Liga MX es la de mayor presencia, pero no la mejor posicionada en la última actualización del ranking.

La Confederación de fútbol referente a Norteamérica, Centroamérica y el Caribe compartió su actualización de ranking de clubes de este mes de marzo y destacó el dominio de la Liga MX, aunque siguen sin ocupar la primera plaza. Tras este nueva actualización al listado, los equipos que mejor valoración recibieron fueron el Inter Miami escalando 5 puestos, Cruz Azul tres, y LAFC con uno. En cambio, los que perdieron posiciones fueron los Rayados de Monterrey, los Tuzos de Pachuca y los Tigres de la UANL, todos mexicanos.

Así el ranking CONCACAF a marzo de 2025

Columbus el #1
El primer puesto es ocupado por el Columbus Crew de la MLS, una situación que ha causado polémica, dado que la escuadra de Ohio perdió la final de la Copa de Campeones CONCACAF 2024 a manos de los Tuzos de Pachuca.

Meses después, cayó ante las Águilas del América en la Campeones Cup.

Y además, en su competencia local, tampoco ganó la MLS, cayó eliminado en la primera ronda de Playoffs por la vía de los penales ante los New York Red Bulls. Su único trofeo en el último año, fue haber ganado la Leagues Cup.

Actualmente, el equipo dirigido por Wilfried Nancy, marcha segundo en la Major League Soccer igualado en puntos con el primer puesto, Philadelphia Union. Y dentro de la Copa de Campeones CONCACAF, anoche perdió su presentación por tres goles a cero ante el LAFC en el partido de ida de los octavos de final.